
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0445/2024 der SPD im Ortsbeirat Mainz-Mombach betreffend Platz 
„Am Müllerwald / Franz-Winkler-Straße„ (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Wie in der Stadtratssitzung vom 06.03.2024 berichtet, sind aufgrund signifikanter Rückgänge 
bei den Gewerbesteuererträgen für das Haushaltsjahr Aufwendungen zu reduzieren. Davon 
sind auch Mittelübertragungen für bestehende Projekte betroffen, wie z.B. „Am Müller-
wald/Franz-Winkler-Straße“. 
 
Zudem konnten die bisherigen personellen Engpässe in der Verkehrsplanung besser aufge-
stellt werden, sodass die Planung nach Genehmigung der beantragten Haushalsmittel vertieft 
angegangen werden kann. Sobald hierzu erste Ergebnisse vorliegen, werden diese dem Orts-
beirat und der interessierten Öffentlichkeit vorgestellt. 
 
 
Mainz, 23.05.2024 
 
gez. Steinkrüger 
 
Janina Steinkrüger 
Beigeordnete 
 


